

Radfahren

Radfahren in Ludwigshafen hat Tradition und ist ein zukunftsfähiges Verkehrsmittel, das schnell, sicher und umweltschonend ist, zudem macht es Spaß und ist gesund. Das Radfahren wird zudem durch die flache Topografie und das milde Klima begünstigt.



So wurden im Jahr 2018 15 Prozent aller Wege der Ludwigshafener Bevölkerung mit dem Fahrrad zurückgelegt. Dazu stehen rund 182 Kilometer Radinfrastruktur zur Verfügung. Mal kann man auf einem bereiten Radstreifen wie in der Heinigstraße bequem im innerstädtischen Bereich radeln, ein anderes Mal ist eine Tour ins Grüne angesagt, auf eigenständigen Wegen ohne Kfz-Verkehr. Auf den folgenden Seiten erfahren Sie alles rund um das Thema Radverkehr in Ludwigshafen.